



羊ヶ丘便り

令和2年1月21日
発刊 第32号

例年なく雪の少ない新年を迎える。子どもたちにとっては、雪遊びをするには物足りないようですが、全員、元気に冬休みを過ごし、新学期を迎えてます。今年一年、「感謝の気持ちを「ありがとう」という言葉にして、たくさんの人に気持ちを届けることで子どもたちに恵の風が「恵風「けいふう」」が吹き、子どもたちが健やかに成長できる事を保護者の皆様と共に願いたいと思います。また、創立51周年を迎えた羊ヶ丘小学校の校舎が新しくなり、三学期からは、ピカピカの新校舎で子どもたちは勉強することになりました。保護者の皆様もぜひ参観日や学校行事に参加して頂き新校舎を見学して頂けると嬉しいです。

園長 大畠 和子



★ 2020年になりました ★

2019年も終わり、新しい年になりました。昨年も子ども達は色々な経験をして、一人ひとりが成長していく姿を見せてもらいました！！

秋の恒例♪園内祭

当日は風が強くて、「外で出来るかな…」と心配されましたが、天気は良かったので外で行いました！ユニットごとにご飯系やデザート系、飲み物やゲームと分担し、準備して出店しました。「いらっしゃいませー！」と大きな声で言う一生懸命な子や、お客様に丁寧に聞いて食べ物を盛り付けしている子もいました。

今年初めて参加する子もたくさんいましたが、みんなで和気あいあいと楽しむことができた1日でした！

絵画書道展

今年も、心の里親会さんが主催している、児童養護施設児童の絵画展・書道展・作文コンクールに出展しました。毎年夏休み頃から取り組み、園内審査を勝ち抜いた子供たちの作品を出展しています。

昨年度から園内でも“書道教室”を開催しており、毎回真剣に取り組む姿がみられていたM君は、自分が書いた“氣”という字をとても気に入っていました。結果は見事、札幌市民憲章推進会議議長賞という素晴らしい賞を頂くことが出来ました。ほかにも書道展では北海道新聞社賞、絵画では奨学会奨励賞、奨学会努力賞、STV札幌テレビ放送賞等、多数の賞をいただくことが出来ました。今後の生活にも“真剣に取り組む”ということを活かしてくれると思います！

学習発表会・保育発表会

小学校で学習発表会が行われました。子ども達は練習した成果を発揮し、本番では1人ひとりがステージの上で輝いていました！小学2年生のYさんは、「緊張したけど、楽しかった！」と笑顔を見せてもらいました。6年生のH君は最後の学習発表会を終えて、「大成功できたと思う。」と話してくれました！

幼稚園では保育発表会が行われ、みんな一生懸命に発表しており、Yちゃんは「歌を歌うのが楽しかった！」と嬉しそうに話していました。幼児さん、小学生よく頑張りました！！

1月	2月	3月	4月
1：新年の会 2：書初め・買い初め 3：ゲーム大会 11：スキー滑走（小学生） 14：中始業式 15：スキー滑走（幼児） 20：幼小始業式 24：小4～6校外スキー学習 27：高等支援校受験日 31：小4～6校外スキー学習 ~その他1月実施予定~ 避難訓練、安全指導	3：節分、豆まき 4：小2.3校外スキー学習 11：フィッシュランドさん スキー招待 12：小1.4.ひ参観日 13：小2.3.5参観日 幼年長参観日 14：小6参観日感謝の集い 幼年中参観日 18.19：中私立入試A 中1.2学年末テスト 21.22：中私立入試B ~その他2月実施予定~ 避難訓練、安全指導	2：小新校舎落成記念6年生 を送る会 4.5：中公立入試 13：中卒業式 17：幼卒園式 19：幼終業式 23：小卒業式 25：小中修了式 中旬：新しい出発を祝う会 新たな環境で頑張る児童 を応援し励まし送ります！！ ~その他3月実施予定~ 避難訓練、安全指導 ユニット変更を予定していま す。	6：小中始業式 10：幼稚園始業式 上旬：小入学式 :中入学式 :高入学式 :入学を祝う会 :花まつり :身体測定 4月には、新入学生 は入学式が予定され ています。詳細は各 担当者から連絡差し 上げます。 ~その他4月実施予定~ 避難訓練、春の交通安全 指導



冬休みには、ユニットごとに出掛けをしました！！

バイキングにみんなで食事に行ったり、ラウンドワンで遊んだり、映画を見に出掛けたり、スケートしたりと様々なところに遊びに行きました！思いっきり楽しんで過ごした子ども達は、冬休みの宿題にも一生懸命取り組んでいました！！

安全委員会9周年記念式典

令和元年12月で、当園は安全委員会導入から9周年を迎えました。このことを記念して、今年度は、名誉顧問である九州大学名誉教授田嶋誠一先生をお招きし、記念集会を開きました。記念集会の中では各ユニットからそれぞれ児童と職員がひとりずつ代表となり、「決意表明」を発表しました！これからも、子どもたちと安心・安全な生活を作りたいです。

すこやかマラソン

10月12日に行われた、北海道すこやかマラソンに今年も参加しました！毎年多くの小学生が挑戦しています。中でも、小学4年生のSさんは、「今年こそ優勝する！」と意気込んでいた様子でした。見事、女子2kmの部で優勝することができました！！

冬の恒例♪クリスマス会

今年も12月25日に、クリスマス会を行いました！毎年子どもたちが有志で出し物をしてくれます。K-POPを可愛らしく踊る女の子たち、パブリカを元気に踊る幼児さんたち、皆の前でかっこよく歌い、締めに筋肉体操を踊ってくれた男の子たちなど、今年も楽しく開催されました。